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ПРОТОКОЛ  
Общего собрания педагогов дополнительного образования и взрослых спортсменов 

 
 

Дата проведения общего собрания: 29.03.2024 г. 

Место проведения общего собрания: РФ, Санкт-Петербург, ул. Торжковская, дом 30, Лит.А. 

Время проведения общего собрания: 18 часов 40 минут - 19 часов 30 минут. 

 

Присутствовали :   

--  Багманян Г.Г. 

--  Мелещук А.А. 

--  Ахметдинов А.Н. 

--  Сергеев А.А. 

--  Сергеев Е.А. 

--  Баталов А.Ю. 

--  Петров Р.А. 

--  Жбанов А.А. 

--  Мазуров И.А. 

--  Гедзь Д.В. 

--  Емельяненко Е.Н. 

--  Мальков А.В. 

--  Лебедев Д.Ю. 

--  Петрушевский А.С. 

--  Косенков А. 

--  Сарьяров К.З. 

Председатель общего собрания – Сергеев Андрей Александрович 

 

Секретарь общего собрания – Сарьяров Карим Закирович 

 

 

Повестка дня: 

1.  Удлинить зону датчиков на трассе «Анаконда» Санкт-Петербург. 

2.  Перенести Кубок России и Первенство России из г. Симферополь, по причине опасности в связи с 

СВО, в г. Кузнецк, Пензенская область. 

3.  В ходе телефонного разговора с Мартышовым Виталием Борисовичем получили предварительное 

согласие, обговорили нюансы проведения соревнований в г. Кузнецке осенью 2024 года. Обсудили 

проблему возможной нехватки местных судей для проведения соревнований. Нужна помощь приезжих 

тренеров и представителей. 

4.  Организовать показательные выступления в личном зачете класса Формула 1/24, как один из 

классов, предлагаемых для младших школьников. 

5.  Продолжить работу по доработке правил. 

 

По результатам обсуждения и голосования постановили: 

1. По первому вопросу повестки дня: 

 

Удлинить зону датчиков на трассе «Анаконда» Санкт-Петербург. 

Голосовали: 

«ЗА» - 1. «Воздержавшихся» – 13.   «против» - 2.  

РЕШЕНИЕ НЕ ПРИНЯТО. 

Подсчет голосов проводил председатель общего собрания – Сергеев Андрей Александрович. 

 

2. По второму вопросу повестки дня: 

 

Перенести Кубок России и Первенство России из г. Симферополь, по причине опасности в связи с 

СВО, в г. Кузнецк, Пензенская область. 
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Голосовали: 

«ЗА» - единогласно. Воздержавшихся и голосовавших "против" - нет. 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО. 

Подсчет голосов проводил председатель общего собрания – Сергеев Андрей Александрович. 

 

3. По третьему вопросу повестки дня: 

 

В ходе телефонного разговора с Мартышовым Виталием Борисовичем получили предварительное 

согласие, обговорили нюансы проведения соревнований в г. Кузнецке осенью 2024 года. Обсудили 

проблему возможной нехватки местных судей для проведения соревнований. Нужна помощь приезжих 

тренеров и представителей. 

Голосовали: 

«ЗА» - единогласно. Воздержавшихся и голосовавших "против" - нет.  

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО. 

Подсчет голосов проводил председатель общего собрания – Сергеев Андрей Александрович. 

 

4. По четвертому вопросу повестки дня: 

 

Организовать показательные выступления в личном зачете класса Формула 1/24, как один из классов, 

предлагаемых для младших школьников. 

Голосовали: 

«ЗА» - 14. «Воздержавшихся» – нет.   «против» - 2. 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО. 

Подсчет голосов проводил председатель общего собрания – Сергеев Андрей Александрович. 

 

5. По пятому вопросу повестки дня: 

 

Продолжить работу по доработке правил. 

Голосовали: 

«ЗА» - единогласно. Воздержавшихся и голосовавших "против" - нет.  

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО. 

Подсчет голосов проводил председатель общего собрания – Сергеев Андрей Александрович. 

 

 

 

ПОДПИСИ: 

 

 

Председатель общего собрания       

Сергеев Андрей Александрович _________________ 

 

 

Секретарь общего собрания 

Сарьяров Карим Закирович                                                                   ___________________ 


